

6. Sitzung des Wahlausschusses 2017 vom 22.05.2017

Ort: Asta-Büro Westring 385

Beginn: 19.00 Uhr

Ende: 22.30 Uhr

Anwesende: Claudia Brodersen, Ruben Pranke, Vanessa Grote, Alexander Anisimov, Mirco Mührenberg, Johnny Schwausch, Friederike Gut, Clara Döge

Gäste: Philip-Alexander Caspers (FVK-Koordination), Sinje Lornsen (Fachschaft Geschichte), Lars-Henrik Hase & Dennis-Felix Lindemann (Liste „Die Partei“)

Abwesend: Tom Niepage

Sitzungsleitung: Clara Döge

Protokoll: Vanessa Grote

1. Begrüßung/Vorstellung

Clara begrüßt die anwesenden Mitglieder

2. Feststellung der Beschlussfähigkeit

- 8 von 9 Mitgliedern sind anwesend, damit ist das Gremium beschlussfähig

3. Anträge zur Tagesordnung

-keine Anträge

4. Besprechung Protokoll der vorigen Sitzung

-das Protokoll der letzten Sitzung wird ohne Änderungen beschlossen

5. Vorstellung der Arbeit der vorangegangenen Wochen durch die Arbeitsgruppen

Social Media

Allgemeines:

-Die Bekanntgabe des Treffens des Wahlausschusses auf Facebook wurde allgemein begrüßt

Video:

-Celin, der das Video mitgestalten wollte, schafft es zeitlich nicht, daher wird es kein allgemeines Video des Wahlausschusses geben.

-Die Listen werden angehalten eigene Videos zu drehen und sich vorzustellen, Hilfe bei der medialen Bearbeitung könnten sie dabei von Nicole bekommen

-Die Videos werden alle zusammen mit den Wahlprüfsteinen und der Vorstellung der Fachschaften ebenfalls auf unserer Internetseite zusammengetragen

Flyer/Infozettel

-Flyer sollen allgemein gehalten werden und über die Wahl informieren, die Vorstellung der Listen und Fachschaften erfolgt auf unserer Internetseite

-Druck 29.05-02.06, Auslegung der Flyer ab 06.06 (05.06 Feiertag)

Wahlprüfsteine

-Wahlprüfsteine möglichst kurz und interessant, sollen in Form von Stichpunkten/ „Thesen“ gleichzeitig auch für den Wahl-o-mat verwendet werden.

-Themen, die alle Parteien gleichermaßen vertreten nicht aufgegriffen werden (Ausweitung des Semestertickets)

-Begrenzung der Wörter pro Antwort auf ca. 100 (~ca. 3 Sätze)

Frage von Philip: Einbindung der Fachschaften? -Über Vorstellung auf der Internetseite

-Nutzung des FVK-Verteilers über Philip-Alexander zur Information der Fachschaften, damit diese sich ebenfalls in 250-300 Worten vorstellen, Veröffentlichung auf unserer Internetseite

-Clara und Claudia verlassen die Sitzung um 21:10, das Gremium ist weiterhin beschlussfähig

-Aufstellung der Wahlprüfsteine:

1) Warum sollte man überhaupt Wählen

2) Erfolge/Ziele der letzten/kommenden Legislaturperiode, Kernanliegen im kommenden Jahr

3)Thesen zur Hochschulpolitik:

Mensa/Essen, Toiletten, Bibliotheken, Haushalt, Fahrräder/Parkplätze,
Möwen/Raben/Sauberkeit/Müll, Anwesenheitspflichten, (Semesterticket)

Wahl-o-mat:

-Hochschulgruppen sollen Thesen/Fragen bis zum 29.05. beantworten

-Information der Hochschulgruppen via Email, Whatsapp-Gruppe und Facebook

Kontakt HSG/Campusradio

-Anmerkung der Gäste Philip, Lars und Dennis, dass nun auch die Kontaktdaten der neuen Fachschaftslisten, sowie der Partei weitergegeben wurden

-Kontaktdaten nun vollständig, Nutzung der Whatsappgruppe zur Koordination der Podiumsdiskussion

Podiumsdiskussion

-Termin steht fest 06.06. 18:00-20:00

-Ort: CAP 3, Hörsaal 2

-vorher Vorlesung bis 17:45, Kontakt um zu erbitten, dass wir früher in den Hörsaal können um aufzubauen

-ggf. Hausmeister für Technik hinzuziehen/sich vorher einweisen lassen

-Abgabe von Essen und nicht-alkoholischen Getränken gegen Spende, was erlaubt ist, wird noch geklärt

-Idee mit dem Foodtruck wird verworfen, da es vermutlich nicht genehmigt würde

Plakate

- Plakatmaterialien/Pappe etc. im Asta-Keller

-Bekleben der Plakatträger am 29.05., Aufhängen der Plakate am 29.05./30.05

-Übersetzung und Druck:

-Abstimmung: kleine Übersetzung auf allen Plakaten (1/2/3)

-3er Plakat wird übersetzt

-Druck 100 A1 Plakate Möwe, und je 50 3er Plakate in A2 englisch und deutsch

-Verwendung des Wa(h)l für die Info-Flyer

Int. Stud.

/

6. Formal/Fristenorganisation

-Schlüsselübergabe: Johnny erhält einen Schlüssel von Clara

-Abstimmung, dass Mirco den dritten verfügbaren Schlüssel erhält

7. Sonstiges

-Philip informiert uns über die Termine für die „Wahl-Veranstaltung der Fachschaften“ (Grillen, Muffins, Kaffee gegen Wahl oder Spende – keine alkoholischen Getränke)

29.05/31.05/06.06/08.08 12:00-14:00

-Besprechung der Probleme bei der Stimmzettel-Gestaltung in Bezug auf die Fachschaft Geschichte:

Es wird festgestellt, dass diese fehlerhaft sind (Anspruch auf fehlerfreie Wahlzettel), die Korrektur-Zeit bis zum 08.05. jedoch von der Fachschaft nicht genutzt wurde (Freigemacht durch fristgerechtes Auslegen der Stimmzettel)

Als Lösung wurde abgestimmt, dass die fehlenden Personen, sofern die Liste der Fachschaft Geschichte in die Fachschaft gewählt wird, im Wahlergebnis aus gewählt benannt werden, da es sich um eine Listenwahl handelt.

Weiterhin sollen sich alle Kandidaten auf der Internetseite für die Fachschaft Geschichte vorstellen.

Johnny beendet die Sitzung um 22:30 Uhr